

Sector palmicultor: sinónimo de dinamismo y emprendimiento



Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Juan Guillermo Zuluaga Cardona

Por: Jessica López Arias,
Responsable de Comunicaciones Internas

Durante su intervención en la celebración de los 55 años de Fedepalma, el jefe de la cartera de Agricultura y Desarrollo Rural destacó el arduo trabajo del gremio palmicultor para sacar adelante este cultivo, del que dependen

“Reconocemos el esfuerzo que el gremio palmicultor ha realizado por tener cultivos ambientalmente sostenibles enriqueciendo los ecosistemas donde están presentes”.

den cerca de 150.000 familias, y el cual está presente en el 70 % de las regiones de Colombia.

El Ministro se refirió a temas fundamentales para el sector palmicultor entre los cuales destacó las metas para el 2018, lo que se pretende hacer frente a las regulaciones negativas por parte del Parlamento Europeo (PE) contra el aceite de palma, la mezcla de biodiésel, el apoyo ofrecido por parte del Gobierno Nacional y el crecimiento del sector.

Sobre las regulaciones del PE contra el aceite de palma

En cuanto a la decisión del Parlamento Europeo contra el aceite de palma señaló que ni el actual Gobierno ni él permitirán que el sector palmicultor, que representa el 60 % de las exportaciones colombianas de aceite de palma, se escape de las manos por políticas de desprestigio injustificadas y tendenciosas contra este producto. En tal sentido, le extendió una invitación a Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma, para asistir al Parlamento Europeo entre marzo y abril del año en curso, a presentar una posición que permita derribar argumentos falsos en torno a la producción de aceite de palma en Colombia.

Mezcla de biodiésel

Sobre esta temática, el Ministro señaló que dado el nivel de producción de la industria palmera, se han venido sosteniendo reuniones con Jorge Bendeck Olivella, Presidente de la Federación Nacional de Biocombustibles, con el Ministro de Minas y Energía, Germán Arce; el Ministro de Ambiente, Luis Gilberto Murillo, y con otras entidades, para cristalizar el propósito de que antes de finalizar este gobierno se aumente en un punto la mezcla de biodiésel, lo cual representa beneficios para la salud de los colombianos, mejor calidad de aire y una reducción de gases efecto invernadero.

Hectáreas cultivadas

Por otra parte, el Ministro Zuluaga Cardona reiteró la voluntad del Gobierno Nacional por trabajar conjuntamente con los productores en metas ambiciosas: “vamos a tratar que en 2018 el sector llegue a 530 mil hectáreas cultivadas de palma de aceite. También, tenemos que lograr que el 100 % del área cultivada cuente con certificación de cero deforestación”, precisó.

Resaltó además la firma del convenio entre el Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, y Fedepalma para mitigar la Pudrición del cogollo-Hoja clorótica en el Magdalena, señalando que este convenio se firmó por \$ 1.429 millones y permitirá realizar actividades de vigilancia y control en ese departamento, donde más de 117.000 palmas han sido afectadas por esta enfermedad”, indicó.

De igual forma, en su intervención el Ministro dio a conocer que el Gobierno del Presidente Juan Manuel Santos ha apoyado con \$ 11.500 millones al sector

palmicultor entre el periodo 2015-2017. También se ha dado una colocación en recursos crediticios por 2.6 billones de pesos, equivalentes a 4.127 créditos.

Crecimiento del sector

Es de destacar el crecimiento del sector de la palma, que pasó de 426.000 hectáreas en 2012, con una producción inferior al millón de toneladas, a más de 512.000 hectáreas a noviembre de 2017, alcanzando una producción histórica de más de 1.622.000 toneladas. En cinco años se aumentó el cultivo en más de 100.000 hectáreas y la producción tuvo un incremento del 50 %.

Finalmente, señaló con firmeza que la siembra de palma de aceite no es factor de deforestación y dijo que los resultados y el trabajo común con este importante sector productivo es el mejor soporte de lo que se ha denominado el “Renacer del Campo”, tal y como se denominan los logros y las acciones que han puesto a la ruralidad colombiana como motor de la economía nacional.



XIX
Conferencia
Internacional sobre
PALMA DE ACEITE
19th International Oil Palm Conference




Reserve su agenda para ser parte de la conferencia especializada en palma de aceite más importante de América.

Lugar: **CENTRO DE CONVENCIONES CARTAGENA DE INDIAS** | **26, 27 y 28** de septiembre de 2018



Conferencistas nacionales e internacionales



Temas de actualidad relacionados con el cultivo, la extracción y los usos del aceite de palma



Visitas técnicas



Exhibición de posters



Muestra comercial

Inscripción: eventos@fedepalma.org

